



6月の生活目標 安全に気をつけて生活しよう

令和5年4・5月にけがで
保健室に来室した人数



大芦小では4・5月にけがで保健室に来室した児童は、のべ116人でした。特に多かったのは、擦過傷と打撲です。この原因は、転んだり、ぶつかったりしたことが多かったからと考えられます。下校中、縁石に乗って転んだり、トイレから廊下に出る場所に出合い頭にぶつかったりと多くは不注意によるものです。今後も学校生活のきまりを守って、安全に生活できるよう指導を続けます。

【市内球技大会 ～精一杯力を出し切りました～】

5月17日に市内球技大会Dブロック大会（吹上小、下忍小、小谷小、大芦小）がコスモスアリーナふきあげで開催されました。大芦小は吹上小の2組Bチーム、下忍小の1組Aチームとの対戦でした。6年生は、大会当日まで一生懸命練習に取り組み、一人一人の技術を磨くことはもちろん、チームワークを高める努力を続けました。結果は敢闘チーム賞でしたが、全力で相手チームに挑み、力を出し切りました。



【大芦っ子を育てる地域の力 ～体験的な学習に大きな力となります～】

新型コロナウイルス感染症が5類感染症に移行したことを受け、学校の教育活動を少しずつ見直して体験学習などを進めています。そこで大きな力となるのが地域の皆様です。今年度も生活科や総合の学習などで学校応援団や保護者の力をお借りして、充実した学習にしていまいます。



【5月の大芦っ子 ～着実に力を付ける子どもたち～】

学校教育のねらいは、子どもたちに「生きる力」を身に付けさせることです。大芦っ子は5月も元気に過ごし、着実に力を付けています。今後も様々な活動をとおして、「生きる力」を身に付けさせていきます。



お知らせ・お願い

- 6月3日（土）：土曜授業 校内音楽会

第1部	1・2年	9:00～ 9:20
第2部	3・4年	9:30～ 9:50
第3部	5・6年	10:00～10:20

詳しくは5月12日配付のお知らせをご覧ください。

引き渡し訓練 11:40 引き渡し開始（雨天、荒天時は中止）

- 5年総合的な学習の時間における苗切り・田植え作業

学校応援団の方々にご指導いただき、次のように行います。5年生の保護者およびPTA役員の皆様にお世話になります。

苗切り 6月14日（水）10:45～12:25

田植え 6月15日（木）9:25～11:15